

Peru21.pe

- Miércoles, 01 abril de 2009 | 23 °C
- **Actualizado:** 23:12 | [Escríbanos](#) | [RSS Último momento](#) | [RSS Ed. Impresa](#)

- [Último momento](#)
- [Edición impresa](#)
- [Blogs](#)
- [Chica.21](#)

Buscar

peru21 google

-
- [Todas](#)
 - [MEGAJUICIO](#)
 - [Política](#)
 - [Economía](#)
 - [Mundo](#)
 - [Sociedad](#)
 - [Deportes](#)
 - [Espectáculos y Cultura](#)
 - [Ciencia y Tecnología](#)

13:09

Política | Mar. 31 MAR '09

El Ejército apoya la construcción de un museo de la memoria

El jefe de esta institución, general Otto Guibovich, dijo que este espacio debe ser plural y sin sesgos. Incluso dijo que su institución está dispuesta a colaborar. En tanto, el Ejecutivo dispuso que Mario Vargas Llosa presida la comisión que desarrollará el proyecto.

- [Comentarios \(29\)](#)
- 2
- 1
- 2
- 3
- 4
- 5

- [Compartir](#)
- [Enviar](#)



Guibovich encabezó la ceremonia de entrega de sillas de ruedas a militares discapacitados. (Andina)

El comandante general del Ejército, Otto Guibovich, apoyó la construcción de un museo de la memoria que sea plural y sin sesgos e, incluso, dijo que su institución está dispuesta a colaborar con esa exposición sobre la violencia provocada en el país por el terrorismo.

Según confirmó recientemente el canciller José Antonio García Belaunde, el presidente Alan García se reunió la semana pasada con el novelista Mario Vargas Llosa, para hablar sobre la necesidad de que este museo sea inclusivo de todos los sectores, y acordaron que el escritor propondrá a aquellos que se harán cargo del proyecto.

“Si hablamos de una memoria que esta sea nacional, si es memoria nacional, estaremos prestos a colaborar en todo aquello que sea constructivo. Si la representación es plural sin ningún sesgo téngalo por seguro que estaremos todos”, aseguró, tras encabezar la ceremonia de donación de 140 sillas de ruedas para efectivos discapacitados del Ejército, que se realizó en el cuartel general de esa arma.

Recordó, en tal sentido, que existe un importante número de miembros del Ejército que han resultado heridos y/o muertos en el cumplimiento de su deber de proteger a la democracia de la subversión, y sería importante que un museo de la memoria tenga también la versión de esos soldados.

MVLL A LA CABEZA. En tanto, el Ejecutivo dispuso hoy la creación de una Comisión de Alto Nivel, presidida por el reconocido escritor Mario Vargas Llosa, para que coordine y promueva el diseño, organización, implementación y gestión del proyecto “Museo de la Memoria”, con la cooperación ofrecida por el Gobierno Federal de Alemania.

Fue a través de una Resolución Suprema rubricada por el presidente del Consejo de Ministros, Yehude Simon, y los ministros de Educación, José Antonio Chang; de Relaciones Exteriores, José García Belaúnde; y la ministra de Justicia, Rosario Fernández.

El grupo estará integrado, además, por seis personajes de distinguida e intachable trayectoria personal y profesional, como monseñor Luis Bambarén; Enrique Bernales Ballesteros, Frederick Cooper Llosa, Fernando de Szyszlo Valdelomar, Salomón Lerner Febres y el antropólogo Juan Ossio Acuña.

Todos ellos realizarán su labor ad honorem, precisa la resolución de seis artículos.

Notas relacionadas

- [27/03/09 - Saludan la creación de un museo sobre la violencia política en el país](#)

Comentarios (29)

#1 | 31 marzo 2009 | 02:23:58 PM

jorge

Que buena Noticia, los que integraran la Comision de alto nivel son personajes de primer nivel, con mucha sensibilidad social, son ilustres y de intachable trayectoria, gracias por brindar su tiempo para la creacion del Museo de la Memoria.

#2 | 31 marzo 2009 | 02:28:29 PM

Jean Paul

¿Vargas LLosa? De nefasto accionar en la comisión Uchurajay...desastre total...

#3 | 31 marzo 2009 | 02:53:05 PM

Angel Ramírez

Hace unas semanas la indignación invadió a todos los peruanos al conocer la decisión adoptada por el Poder Ejecutivo de rechazar la donación ofrecida por el gobierno alemán para la construcción del Museo de la Memoria. Esto empeoró al escuchar los inaceptables argumentos del presidente García, del ministro Flores-Aráoz y del indeseable congresista Núñez.

Los reclamos provenientes de todos los sectores dejaron en claro que somos capaces de responder a las decisiones arbitrarias de las autoridades, que no permaneceremos callados nunca más, que no queremos más impunidad ni olvido, y que no queremos que esos terribles crímenes se repitan.

Y es producto de la presión pública que el gobierno aprobara la creación de una comisión para la elaboración del proyecto "Museo de la Memoria".

Me alegra mucho esta decisión, pues se ha dado un paso muy importante en la consecución de una verdadera reconciliación nacional, a partir de conocer lo que realmente sucedió en esos años. Pero más me alegra saber que ese paso se dio gracias a que cada uno de nosotros mostró su rechazo a la postura adoptada en un primer momento por el gobierno.

#4 | 31 marzo 2009 | 03:00:19 PM

paco

Pésimo. Lerner no es idóneo por su participación en la comisión CaViaR que cuyo mamarracho pretende imponer como si fuera la verdad y Bernales nunca hizo deslinde con los terroristas, es un infiltrado. Ossio es otro rojímio que es incapaz de llamar al terrorismo como tal.

#5 | 31 marzo 2009 | 03:40:24 PM

Renzo García

Como le habra quedado el ojo a las Fujiratas: Keiko, Nuñez, Lourdes Alcorta, Raffo, Rey y Gianpieri???

Ojala no nomas no vengan a meter la mano en lo referente a Cayara, el Frontón, Barrios Altos, la Cantuta.

#6 | 31 marzo 2009 | 03:42:02 PM

N.Luis

Qué se propondrá ahora el señor Garcia, eligiendo al señor Vargas Llosa para que presida el Museo de la Memoria Historica?... Eso.. huele mal. Porqué.. no dejan a este señor tranquilamente en su casa de España, escribiendo sus libros y novelas y vendiendo éstas.. como rosquitas y amazando mas dinero, del que tiene?

Es qué,, el señor Garcia quiere hacer las paces con este señor, despues de haberlo desbancado ilicitamente, haciendo chanchuyo, cuando este noble hombre era candidato a presidente del Perú en el año 1990 y que podía haber ganado las elecciones ,si no se hubiese cruzado esa mano negra que ahora las quiere limpiar como Pilatos., esto, no lo digo yo.. lo dijo, el mismo presidente con su propia boca hace unos dias, que todos nos quedamos pasmados y asombrados de esas inoportunas declaraciones cuando las hizo en una reunion que tuvo con banqueros Latinoamericanos. Sí.. despues de todo esto.. el señor Mario Vargas Llosa, acepta este encomendado.. creo yó que seguirá aceptando todo lo que de buena gana le ofresca el señor Garcia ... porque dime con quien andas y te diré lo que terminaras siendo´ Yo, pensé que el señor Vargas Llosa, tenia mas sentido comun, mas personalidad y mas orgullo en su fuero propio , pero.. me he equivocado y parece que , la venta de los libros no le llega para pagar sus lujos y sus viajes trasatlanticos., por eso quiere volver a probar suerte y de la mano de Garcia y todo será muy facil, teniendo a Garcia de pupilo. Suerte.. señor Vargas Llosa,, la va a necesitar... créame.

#7 | 31 marzo 2009 | 04:31:33 PM

Manuel Suarez

Pésimo que pongan al frente quien alentó la represión indiscriminada. Si las fuerzas Armadas querían su museo porque no hacen otro aparte, ya que lo más probable es que con este museo así concebido se honren en un mismo lugar a las víctimas y a sus asesinos.

#8 | 31 marzo 2009 | 04:55:07 PM

fernando Rodriguez

Salomon Lerner por favor mas de lo mismo ... Vargas Llosa un apatrida oportunista, porque no esta un militar, un policia un rondero un Tte gobernador de esos annos , alguien que haya peleado y ganado medallas con honor no unos oportunistas de balcon y que quieren ganar primeras planas.

#9 | 31 marzo 2009 | 05:45:38 PM

Pablo Efrain

Es así como comienza esta iniciativa, no puede ser de otra manera. Disparos de aquí y de allá. Las heridas aun están frescas y es natural que haya grita.

Pero no es acaso una manera adecuada de canalizarlas? Esperaremos que esta zona de nuestra historia quede a oscuras?

Los peruanos nos merecemos un lugar donde podamos ver que tan inicuos hemos sido entre nosotros y que esto no pase más-

#10 | 31 marzo 2009 | 06:03:19 PM

Jorge Cherrepano

Por fin un avance notable en la reconciliación del país. No podemos enfrascarnos toda la vida en una discusión estéril sobre qué lado de la sangrienta guerra interna tuvo el mayor número de víctimas. La CVR señala con claridad que fue Sendero el iniciador del terror y el mayor genocida. Me parece un acto loable el de este general de dejar atrás la soberbia e intolerancia a la que nos tenían acosados Flores Araoz, Núñez, Donayre o Giampietri sobre este tema. Que Viva el Perú y que Viva la Reconciliación Nacional!

#11 | 31 marzo 2009 | 06:24:52 PM

Ana

Ya quisieran algunos de los ignorantes que comentan tener un pelo de la calidad de Salomón Lerner, un hombre de trayectoria brillante, rector 9 años de la PUCP, humano, íntegro, jamás ha buscado protagonismo en nada, porque no lo necesita, además!

Antes de comentar el trabajo de la CVR LEAN EL INFORME, no hablen a partir de lo que escuchan. Si van a la fuente directa luego ya no dirán tonterías y ya no se atreverán a calificar como lo hacen el informe!. Bien dicen que la ignorancia es atrevida!!!

Buena la decisión, aunque haya sido por presión! es un avance para la reconciliación.

#12 | 31 marzo 2009 | 06:47:38 PM

Jose Luis FG

Excelente este aporte a los militares en retiro y discapacitados pero hay militares que hoy en día cobran saben cuanto se van a asombrar S/ 14.00 soles en el Documento aparece 1,400.00 pero los descuentos por uniformes y otras cosas, hasta e visto Comandantes, técnicos llorar por que ni siquiera tenían una casa fija para construir, por eso me retire de la vida militar soy un joven por que vi llorar viejos que dejaron todo en la filas militares y ni siquiera las hacen ceremonia a los técnicos.

conosco casos que militares se prestaban por las enfermedades de sus hijos como TBC, o de sus esposas que pedían el diario de la casa y los militares no tenían por que más antes se habían prestado, ASI hay muchos casos y el servicio de personal se encuentra muy Mal.

Hasta había técnicos con TBC, Mayores y de igual forma tropa; por eso si Usted a leído esta historia los militares del peru sobre y sacan garra por el amor al Peru

QUE VIVA EL PERU

Por favor si que lee un Militar de alto rango hable con su personal que tomece un tiempo y hable con su personal

Muchas gracias Perú...

JL

STTE CAB

#13 | 31 marzo 2009 | 06:57:40 PM

Aldo

La abrumadora mayoría de este país CONDENA el terrorismo. Espero que este museo también lo haga. Caso contrario traiciona al país y arriesga su futuro.

Que significa reconciliación? decir después de 25 años que los actos terroristas no fueron tan malos y que por lo tanto los perdonamos (nos reconciliamos)?, de ninguna manera. El terrorismo fue condenado y derrotado.

No nos engañemos con discursos baratos. Al pan pan y al vino vino.

#14 | 31 marzo 2009 | 08:07:04 PM

Manuel

Increíble como este grupete de socialistas de cafetín que no representan a nadie nos quieren endilgar a la fuerza el maldito museo ese. Lo único que están logrando es revolvernos el estómago a los peruanos bien nacidos. Mientras los terroristas siguen matando policías y militares en el VRAE estos señoritos quieren reconciliarse con ellos. Asqueroso y denigrante. Ese museo no pasará. VIVA EL PERU!!

#15 | 31 marzo 2009 | 08:25:53 PM

Alexander

Como dice Ana líneas arriba lean el informe no se guíen solo por lo que dicen ciertos periódicos, a cuenta de machacar hay la historia que en el museo de la memoria se va a dar homenaje a los tucos, por favor eso es lo que dicen. Lean el informe y la verdad converse con un familiar militar, está bien confundido y mezcla a todo el mundo, todos son comunistas, todos son tucos, tucos disfrazados de caviar, y no han leído el informe, todos en el mismo saco, por favor.

Al ejército habrá que darle su lugar y su mérito en esta lucha, es cierto y valedero, que puede haber un sesgo en el informe, es posible, pero por favor vayamos construyendo la verdad. Pero que el ejército no diga que una acción de combate fue violar a las mujeres y matar niños, porque todo dicen que fue en acción de combate, por favor caballeros.

Es que es necesario reconocer esas cosas para hacer un país más integrado y que se respete el derecho de todos, no solo de los blancos y los de la costa, claro como fue que se violaron serranas y chunchas que importa o murieron niñas y niños paisanitas ya pues que se le va a hacer.

Una cosa es cierta, que diablos buscara Alan con designar a MVLL? ese Alan no da puntada sin hilo, cuidado es contra zorro ese Alan.

#16 | 31 marzo 2009 | 08:26:20 PM

Clabel

EL MUSEO DE LA MEMORIA, ACERTADA DECISION, EN LO Q' NO ESTOY DE ACUERDO, ES Q' LA PRESIDENCIA VARGAS LLOSA, UN PERSONAJE AJENO, INDIFERENTE, CUANDO OCURRIERON ESTOS

HECHOS LAMENTABLES EN NUESTRO PAIS.VARGAS LLOSA ES EL CLON MENTAL DE CIAPRIANI.ENTONCES NOS DAMOS CUENTA EL CONCEPTO Y DIRECCION Q' TIENEN SUS ACTOS.PIENSO Q' GRAN CANTIDAD DE PERSONAS Y PERSONALIDADES,NO ESTAN DE ACUERDO Q' EL LITERATO EN MENCION SEA PARTE DE ESTE HOMENAJE ETERNO A LOS CAIDOS,Q' EN SU MAYORIA FUERON GENTE INOCENTE,SOBRE TODO LA MAS HUMILDE,Y DE LA MISMA MANERA EN SU MAYORIA POR EL TERRORISMO DE ESTADO.
HECHOS Q' EL ESTADO QUIERE BORRAR DE UN PLUMAZO...INJUSTICIA POR DONDE SE LA MIRE.
VARGAS LLOSA Y CIPRIANI SE IDENTIFICAN CON ESTE ULTIMO CONCEPTO,POR ESO EL DESACUERDO

#17 | 31 marzo 2009 | 08:29:20 PM

paco

Lerner es INCOMPETENTE para lo del museo por su nefasta participación en la abominable comisión CaViaR (que pretendió decretar la verdad echando la culpa del terrorismo a la gente) , tras de lo cual se inventó un puesto creando un ente propio en la PUCP. Este es el mismo sujeto que originó el pleito con el Arzobispado al boicotear LA VOLUNTAD de Riva Agüero expresada en su testamento (y existe una tesis de Derecho PUCP al respecto que respalda al Arzobispado) y tapar la falta de transparencia en mostrar la gestión de dicho legado. ¡No sirve ni para la llamada reconciliación!
Ademas ese mamarracho morboso de yapaqué, con la foto tendenciosa del señor que murió hace poco sin que se respetara su decisión de retirar su imagen (derecho que está expresamente en la Constitución pero que es violado sistemáticamente por una revista descarada) porque inducía a error con dolo.
Debe hacerse un deslinde específico respecto al terrorismo, dejar de ocultarlo bajo eufemismos como la mal usada palabra violencia (violencia son esas marchas atorrantes donde un grupo expresa su odio sin razón) y que se designe al terrorismo como tal.
Y aquellos que se vanaglorian creyéndose "todos los sectores" para satisfacer su ingenuo ego pues son no son nadie y sus berrinches por internet no han sido escuchados ya que el museo no tendrá la exclusividad de cierta muestra morbosa.
Mas bien se debería detectar cuáles son esos terrucos reciclados en falsas víctimas y señalarse claramente que cometieron traición a la patria, pues tenían un trapo rojo sangriento por bandera y una hoz con martillo con los cuales literalmente cometieron crímenes.
Ellos ya no se consideraban peruanos, tenían su propia bandera, himno y cabecilla-presidente y para colmo querían destruir todo: población y bienes.

#18 | 31 marzo 2009 | 08:30:36 PM

Manuel

MALDITOS TRAIADORES DE LA CVR Y MVLL, HAGAN UN MUSEO TAMBIEN AL CHILENO LYNCH Y A SU SOLDADOS QUE ASOLO LIMA, CLARO HAY QUE RECONCILIARNOS CON ELLOS TAMBIEN,PONGAN A CACERES COMO UN ASESINO DE LOS HERMANOS CHILENOS, DENUNCIEN A GRAU POR BOMBARDEAR LOS PUERTOS CHILENOS, DENUNCIEN COMO LOS SOLDADOS PERUANOS EN LA SIERRA LES CORTABAN LAS CABEZAS A LOS CHILENOS, UN MUSEO MAS GRANDE UN MUSEO CONTRA LOS MILITARES QUE PELEARON Y MATARON HERMANOS ECUATORIANOS EN LA GUERRA DEL 41 , EN EL FALSO PAQUISHA Y EN TIWINZA, SI VAMOS A RECONCILIARNOS CON QUIENES NOS HICIERON LA GUERRA, HAGAMOSLO CON TODOS DE UNA VEZ Y A LAS FF.AA. DENLES PISTOLAS DE AGUA. TIRA DE TRAIADORES.

#19 | 31 marzo 2009 | 08:36:16 PM

EL PATRIOTA

EL EJERCITO EN VEZ DE ESTAR OPINANDO SOBRE MUSEOS DEBERIA PREOCUPARSE POR PEDIR MAS PRESUPUESTO AL GOBIERNO PARA RECUPERAR SU CAPACIDAD DISUASIVA, MAS ARMAS MAS TANQUES ESOS TANQUES UN POCO MAS Y YA NO ANDAN, DAN PENA, Y LA MARINA NI QUE HABLAR YA NO TIENE BARCOS , UN PORTAAVIONES NO ESTARIA MAL, Y LOS MIG 29 CUANDO LLEGARAN LOS MIG DE ULTIMA GENERACION QUE DERRIVEN A LOS F 16 CHILENOS POR QUE EN LA GUERRA EL QUE TIENE EL DOMINIO AEREO GANA LAS BATALLAS, SOLDADOS YA CASI NO TENEMOS, NOS FALTA TENER UN EJERCITO PROFESIONAL Y MENOS GENERALES PANZONES Y QUE NO SABEN NADA DE LA GUERRA.

#20 | 31 marzo 2009 | 08:57:35 PM

Juan Pano

La caviarada ha conseguido engatuzar al gobierno y cercar a Vargas Llosa. Ojalá el escritor no caiga bajo el embrujo de los rojos fracasados, aunque de Vargas Llosa se puede esperar cualquier cosa ya que siempre ha sido un comodín. Debería haberse colocado a un alto mando de las Fuerzas Armadas entre los comisionados, para que controle a los comunistoides que han copado nuevamente una comisión para aprovecharse de la repartija de dinero. Como lo quiso hacer rospulgoso y el tiro le salió por la culata. Como lo han estado haciendo las autoridades caviares de la PUCP, cuya administración felizmente ha vuelto al Arzobispado.

Los caviares no representan a nadie porque nunca han sido elegidos por nadie; en el Perú nadie los necesita, salvo los terroristas que son cada vez menos. Posiblemente tengan futuro en el hermano país de Bolivia (mientras dure evo). Estemos alertas ante los últimos estertores de la caviarada.

VIVA EL PERU

#21 | 31 marzo 2009 | 09:51:08 PM

Arturo Oré

1.- Museo de la Memoria??....cuántos de los peruanos...incluso de los que hacen uso de su derecho a opinar al respecto suelen ir a Museos??.y con qué frecuencia?...La Rpta atrevida: muy pocos.

2.- Reconciliación??.....realmente quienes tocan este punto saben el significado esencial de ésta???? Si se pudiera reconciliar no estaríamos ante esta serie de diferencias y posiciones que impiden ponernos de acuerdo y por ende reconciliarnos (al menos por ahora)...pero, A LA MALA nos reconciliaremos con Museos como éste...gracias a la presión e influencia de grupos de poder.....eso es reconciliarse??.

3.- Sr. Vargas Llosa: deléitenos con su imaginación, NO con su pensamiento.

#22 | 31 marzo 2009 | 10:52:25 PM

JORLEN

TENGO LA IMPRESION
DE QUE LOS QUE SE ENOJAN

CONTRA UN MUSEO DE LA MEMORIA
SE PARECEN MUCHO A LOS TERRORISTAS COMUNISTAS SENDERISTAS
POR UNA RAZON:

SON INTOLERANTES PUES NO ACEPTAN EL PENSAR DISTINTO.

AHORA BIEN, SI LO ERIGEN
SEPAN DESDE YA QUE
LOS FUJIMORISTAS PODRIAN PASAR
A LA CLANDESTINIDAD
Y RECURRIR AL TERRORISMO
PARA VOLARLO EN PEDAZOS
POR EL SOLO HECHO DE SER UN MUSEO DE LA MEMORIA.

O SE NOS OLVIDO LO QUE
TERRORISTAS FUJIMORISTAS, AL MEJOR ESTILO
SENDERISTA- Y A LOS QUE LES CAIGA EL GUANTE
QUE SE LO CHANTEN, NO SE PIQUEN, OK?-
LE HICIERON MESES ATRAS
AL MONUMENTO
"EL OJO QUE LLORA", PINTANDOLO
DE ANARANJADO Y DESTROZANDOLO
DE MANERA SALVAJE
Y POR DEMAS MUY CRIMINAL?

CREO QUE LO MEJOR SERIA
NO ERIGIR NINGUN MUSEO DE LA MEMORIA
POR UNA RAZON:

LOS FUJIMORISTAS, QUE HA QUEDADO DEMOSTRADO QUE SON
TAN FEROCES COMO LOS SENDERISTAS GENOCIDAS, A LOS QUE DIZQUE COMBATIERON BIEN (?)
LO PODRIAN INCENDIAR, SAQUEAR O INCLUSO LO PODRIAN DINAMITAR Y PIENSO
QUE LOS PERUANOS NO QUEREMOS
QUE ESTE PAIS SE IRAQUICE
MATANDONOS PERUANOS ENTRE PERUANOS
COMO ANTAÑO.

NUESTRO PAIS NO SE MERECE
QUE SE DERRAME MAS SANGRE
COMO HASTA HACE AÑOS ATRAS, POR FAVOR.

QUE LAS COSAS SEAN MEJORES
PARA NUESTRA SUFRIDA PERO
VALIENTE PATRIA NUESTRA.

DESDE PUERTO MALDONADO, PERU
SALUDOS PARA TODOS Y PARA TODAS.

DE UN ASIDUO LECTOR QUE, COMO TODO PERUANO, DESEA
Y LUCHA CADA DIA PARA QUE NUESTRA PATRIA SEA MAS GRANDE CADA DIA.

#23 | 01 abril 2009 | 08:16:43 AM

Gato Randiano

Entiendanlo a Mario, hace años que no saca un best seller como "Conversación en la Catedral" o "La Guerra del Fin del Mundo", lo que ha sacado solamente es mencionado un par de semanas y nada más, sin muchas reediciones, así que el hombre tiene que moverse para seguir en boga aunque sea por temas extra literarios como la política y de paso caerles bien tanto a la caviarada local como a la europea que es la que influye en Estocolmo.

Y vemos quienes conforman la Comisión de ese museo son el mismo grupete de filo terroristas, (si Cecilia Blondet llegó a considerarlos como "partido político") más los amigos de Vargas (nadie reclama ahí que hay camarilla y contubernio ¿porque son los amigos de Mario?)

Para remate cacarean que la designación es ad honorem, pues claro el Estado no les pagará con sueldos o honorarios, ya sería el colmo que se les pague por coordinar lo que va a ser su fuente de ingresos (no me digan que dentro de los millones para el museo no se contempla el pago de planillas) .

#24 | 01 abril 2009 | 08:44:11 AM

Javier

La barbarie no debe repetirse, por lo tanto Europa que sufrió en carne propia, es el abanderado en la cruzada de * NO AL OLVIDO.

No podemos tropezar, nuevamente con la misma piedra. Miremos hacia la reconciliación nacional; no nos enganemos el Museo de la memoria, solo es un hito en ese propósito.

Es intrascendente quien este en esa bendita comisión, lo sustantivo es que esta sea una lección permanente para las nuevas generaciones y no motivo de odios y enfrentamientos entre peruanos.

#25 | 01 abril 2009 | 10:28:05 AM

pedro

Varagas Llosa? El ejercito ? Hummmm

Me parece una maquinación de aquel que se siente amenazado por la existencia del Museo.

Su objetivo? Hacer de Llosa lo que hizo con Simon.

Su objetivo de imagen? aparentar su aceptación, aparentar ser demócrata y mecernos.

Resultado maniobra política y un museo que será diluido en su contenido. No veremos fotos por el cual el actual presidente no ha repondido a la justicia.

Esperan otra cosa? Nos merecemos otras cosa? cierto pero con este gobierno no esperamos sino más de lo mismo.

#26 | 01 abril 2009 | 11:28:18 AM

EL que construye futuro

Es posible perdonar?

Puedo perdonar, pero solo si se recuerda y reconoce que quienes han cometido tales atrocidades, siempre recordaran.

Si no se recuerda, si no se mantiene el recuerdo para generaciones futuras, y no se enseña a las generaciones futuras que las atrocidades no deben repetirse, entonces mi corazón se endurece

Roald Hoffmann
Premio Nobel de Química (1981)

#27 | 01 abril 2009 | 12:47:40 PM

luis

Bueno a mí no me parece, que dichas personas esten mal, los que hablan mal, lo dicen porque no se les ocurrió la idea a ellos. o por que no figuran en las primeras planas.

Ademas ya es hora que se les reconozca a muchas personas anonimas qe dieron su vida luchando en contra de la subversion.

Uno de ellos fue mi padre el PRIMER OFICIAL DEL EJERCITO MUERTO EN AYACUHO, EL CAP.ING, JUAN DAVELOUIS SALAZAR.. Y al a vez los excesos dque se cometieron.

No apaño ni justifico. pero en esos tiempos un militar desconfiaba has ta de su sombra, o en plena lucha ponerse a pensar que uno de esos subversivos se va a rendir. lo mas obvio es que era la vida del terruco o la de él.

Ustedes que harian???

#28 | 01 abril 2009 | 01:00:19 PM

Julio

ESTE MUSEO SOLAMENTE SERVIRÀ PARA LAVARLE LA CARA A MUCHOS PERSONAJES.
NO CREO QUE PONGAN LAS FOTOS DE LA MATANZA DEL FRONTON.
NO CREO QUE PONGAN LA FOTO DE FUJIMORI PASEÀNDOSE SOBRE LOS CADÀVERES DE LOS EMERRETISTAS MUERTOS EN LA EMBAJADA DEL JAÒN.

NO CREO QUE MUESTREN EL VIDEO DE CIPRIANI
DICIENDO QUE "LOS DERECHOS HUMANOS SON UNA REVERENDA COJUDEZ".
NO CREO QUE PONGAN EL VIDEO EN DONDE MARTHA CHÀVEZ ASEGURABA QUE LOS ALUMNOS
DE LA CANTUTA MUERTOS POR EL GRUPO COLINA, SE AUTOSECUESTRARON.
NO CREO QUE PONGAN LAS FOTOS DE UCHURACCAY Y LA CONCLUSIÓN A LA QUE LLEGÒ MARIO
VARGAS LLOSA AL DECIR QUE !TODOS SOMOS CULPABLES DE LA MUERTE DE LOS PERIODISTAS"
NO CREO QUE PONGAN LAS FOTOS DEL GENERAL VICTORIOSO NICOLÀS DE BARI HERMOZA RIOS
FELICITANDO AL GRUPO COLINA.
ESTE MUSEO, COMO REPITO, SERÀ UN INSULTO A
LA MEMORIA Y SOLAMENTE SERVIRÀ PARA TAPAR
TODA LA INFAMIA.
Y, AHORA QUÈ DICE ANTERO FLORES ARAOZ...SE COMERÀ EL SAPO? FUÈ EL PRIMERO EN
OPONERSE A LA CREACIÓN DEL MUSEO Y ACEPTAR LA DONACIÓN ALEMANA...QUE FALTA DE
OLFATO POLÌTICO DE ESTE
OPORTUNISTA, TRÀNSFUGA Y FIGURETI MINISTRO.

#29 | 01 abril 2009 | 07:41:28 PM

Elsa

No puede ser que esa mismas personas que participaron en la CVR ahora ellas son las que van a estar a cargo del museo de la memoria que vergüenza no vieron todo lo que defendieron a los terroristas, ahora ellos son las víctimas y nuestros soldados los tucos, que fácil es hablar y escribir a muchos pero ustedes han conversado con oficiales y soldados como era su vida en esos momentos como decía Luis ellos no iban a decir te vas arrenpetir o que, esos momentos fueron de guerra, ahí era tu vida o la de ellos y lo de la Cantuta era terroristas aunque nadie hable todos se callan su hubieron excesos pueden ser pero quien nos defendieron a todos de esos terrucos como estaríamos ahora no se hubiera combatido a esa lacra.
Y poner a Salomon Lener un rojo, al mismo padre que no se que defiende, Bernales otro rojo, a los otros dos no se mucho de sus vidas, porque no poner como decían por ahí un militar, personas más transparentes esto va hacer lo mismo de comisión de CVR, el ojo que llora que tanto recordarlos.
Porque no crear un museo de tantos soldados caídos, gente que si nos defendieron a todos nosotros, porque nosotros estábamos en nuestras casitas y ellos combatiendo

Edición Impresa



- [¡Qué tal Burga!](#)

- [Vargas Llosa a cargo del Museo de la Memoria](#)
 - [Confirman malos manejos en Banco de Materiales](#)
 - [A balazos chofer de combi defiende a pasajeros](#)
 - [Columnistas](#)
-
-

Más leídas

- 1 [Bolivia le propinó una goleada histórica a Argentina en La Paz.](#)
- 2 ["No me arrepiento de mi estrategia contra la subversión".](#)
- 3 [Maradona: "Cada gol de Bolivia era un puñal en mi corazón".](#)
- 4 ["Al fondo hay sitio" arrasó con el rating.](#)
- 5 [Un peruano de 56 años tuvo una erección de ocho días: ya fue operado.](#)
- 6 [Una banda de colombianos era el terror de los casinos limeños.](#)
- 7 ["Para Brasil, es más difícil jugar contra Perú que contra Argentina".](#)
- 8 [El Conficker se expande, pero sin causar daños aparentes.](#)
- 9 [El Bremen habría decidido no renovar su vínculo con Claudio Pizarro.](#)
- 10 ["Los argumentos de Alberto Fujimori fueron intrascendentes".](#)

Más comentadas

- 1 ["No me arrepiento de mi estrategia contra la subversión". \(105\)](#)
- 2 [Bolivia le propinó una goleada histórica a Argentina en La Paz. \(57\)](#)
- 3 ["Los argumentos de Alberto Fujimori fueron intrascendentes". \(44\)](#)
- 4 ["Para Brasil, es más difícil jugar contra Perú que contra Argentina". \(35\)](#)
- 5 [Maradona: "Cada gol de Bolivia era un puñal en mi corazón". \(27\)](#)
- 6 [El Bremen habría decidido no renovar su vínculo con Claudio Pizarro. \(22\)](#)
- 7 [Mario Vargas Llosa coordinará el Museo de la Memoria. \(16\)](#)
- 8 [Flores-Aráoz destacó la incorporación de otras visiones sobre periodo de violencia. \(12\)](#)
- 9 [Iron Maiden se despidió de Sudamérica. \(11\)](#)
- 10 [Ordenan la excarcelación del delincuente 'Cojo Mame'. \(7\)](#)

Más votadas

- 1 ["No me arrepiento de mi estrategia contra la subversión".](#)
- 2 [A media máquina, Brasil derrotó por 3-0 a un resignado Perú.](#)
- 3 [En 15 días comenzará la fiscalización de las movilidades escolares en Lima.](#)
- 4 ["Al fondo hay sitio" arrasó con el rating.](#)
- 5 [Obama lanzó un mensaje de unidad antes de la cumbre del G-20.](#)
- 6 [San Marcos descartó que se reanuden las obras en el intercambio vial .](#)
- 7 [Japón busca repatriar a los peruanos y brasileños desempleados .](#)

- [8Tres avezados delincuentes cayeron con armas y drogas en el Callao.](#)
- [9Obama le regaló un Ipod personalizado a la reina Isabel II.](#)
- [10Kiss no quiere una gota de alcohol en sus camarines.](#)



Claves del día

- [peru\[5\]](#)
- [futbol\[5\]](#)
- [economia\[4\]](#)
- [mundo\[4\]](#)
- [sociedad\[3\]](#)
- [eliminotorias\[3\]](#)
- [eliminotorias mundialistas\[3\]](#)
- [politica\[3\]](#)
- [lima\[3\]](#)
- [barack obama\[2\]](#)
- [presidente\[2\]](#)
- [municipalidad de lima\[2\]](#)
- [crisis\[2\]](#)
- [paises\[2\]](#)
- [goleada\[2\]](#)
- [bolivia\[2\]](#)
- [argentina\[2\]](#)
- [brasil\[2\]](#)
- [francia\[2\]](#)

Diseño  451°

Copyright Prensa Popular SAC

Prohibida su reproducción total o parcial sin la autorización de los editores.

Contáctese con Perú.21. Escribanos si tiene alguna opinión o sugerencia a: lectores@peru21.com



